

北海道ふるさと会連合会主催の  
懇親ゴルフ大会を開

東京美唄会 事務局長(事業部会理事) 三井照夫

去る二月半連合会の三役会、理事会において、平成二十七年度（四月より来年三月末迄）新規事業として会員の親睦と協力企業との相互の信頼と絆を深める事を目的とした懇親ゴルフ大会の開催を決定いたしました。

その記念すべき第1

二十四名（會員二十三）

参加のもと、青梅ゴルフ俱楽部で開催されま

七  
九

前日迄は大雨、当日は

どうなるかと心配しましたが、参画者の皆さ

人の日頃の行いが良い  
せいか雨も上がり絶好  
のゴルフ日和となりま  
した。まず参加者全員  
で記念写真を撮り、高  
橋会長のセレモニー  
(始球式)から始まり、  
競技は新ペリア方式で  
六組が順次スタートし  
プレーが始まりました。

多分最初は皆さん尊  
張されていたと思いますが徐々にほぐれ、ナ  
イスショットや、キヤディーさんとの会話

全員がホテルアウト後、お風呂で汗を流し、揃つたところでパーティーを開始、高橋会長



優勝は木村義隆さん（伊達会）、早速優勝の挨拶と乾杯で始まり、参加者全員の自己紹介、続いて成績発表と各賞（優勝会長杯、準優勝、三位、当月賞、ブービー賞）の表彰を行った。

2014年8月28日(土)30日、千葉市幕張メッセにおいて「JAPAN DIY HOMECENTER EXPO SHOW 2014」が開催されました。このショーウィーは、シカゴ・パリと並ぶ三天ハードウェア

雪の輸送方法、「私は北海道の生まれです」、「群馬県の沼田ですか?」などの質問・会話が続き、天然雪を1トン1000円でお売れしていることに驚いておりました。会場に

ショウとして海外からの出店を含め国際的な地位を築き上げており、入場者が20万人を超える一大イベントとなつております。

は、沼田町の職員及び東京沼田会の多くの会員も駆けつけ、訪れる見学者・子供たちへの対応に大わらわとなりました。

## 【本別空襲の日】 をご存知ですか

東京本別会 横川義洋



シヨウの名前を表す「就任式」でござります。高円宮妃久子殿下がオーブニングセレモニーにご来臨され、お言葉を賜りました後、経済産業副大臣及びD.I.Y.協会会長のご案内でシヨウ会場を熱心にご観察されました。

沼田町のコーナーでは、金平嘉則町長及び東京沼田会の役員が久子妃殿下をお迎えしました。沼田町から運ばれた大量の天然雪のご説明に驚かれ、沼田町はどこにあるのですか、また雪の保存・輸送などについて質問をされておりました。

た。」  
「戦没者・戦災死没者追悼式」が行われました。  
路の鉄橋に生々しい機銃の弾痕がいくつもあつたことは覚えていいます。軍事施設があるわ  
けでもない小さな町がなぜ標的にされたのか、全国各地でままあつた、バイロットの氣  
まぐれで爆弾を落とされたのか。いずれにし  
ても戦争というものが、どんな場所でもどん  
な場合でも悲しく残酷な惨禍をもたらすもの  
であることだけは確かなことです。安保開  
連法案、集団的自衛権の行使等の議論がなさ  
れるなか、今年もまた本別町では、犠牲者と  
戦没者の冥福を祈り、不戦の誓いを新たにし

高円宮妃久子殿下 沼田町の天然雪に感銘  
沼田町が JAPAN DIY

## O W に 参 加

